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―幼少期のお話からお伺いしたいと思います。
東京で生まれて、小学校3年生のとき札幌へ移り

ました。落ち着きのない子だったようです。母が
ピアノを教えていたこともあり、幼いころからピ
アノの前に座らされていましたけれども、あまり
まじめにはやらなかったですね。隙さえあれば、
少年野球に行ったりしていました。札幌では地域
のボーイスカウトに入りました。実は、これも嫌
だったのですが、精神的には鍛えられたと思いま
す。

―思春期はどうでしたか？
ボーイスカウトは中学校2年生までやっていま

した。その後、札幌市内の高校に進みました。音
楽が好きだったのでバンドを組んだりもしました
が、すごく打ち込んだという感じではなかったで
す。では、勉強していたのかというと、そうでも
ない。いま考えると、何をしていたのかなと思い
ます。ただ、高校2年生のとき、友人が生徒会長
だったため、その手伝いで生徒会活動を１年間やり
ました。

―そして大学受験ですね。
数学と物理が得意だったので、自然と理系クラ

スに入りました。が、3年生の夏に、ふと、「自分
は将来どんな職業に就きたいのだろう」と思いま
した。自分にエンジニアや研究者が向いているの
かを冷静に考えて、文系に方向転換しました。受
験の年が共通一次試験の初年度で、国立大学は現
役が有利だったこと、歴史科目が必須でなかった
ことから、一橋大学の商学部に滑り込むことがで
きました。

入学後は、音楽、特にジャズが好きだったので、

ジャズのサークルに入りました。それをきっかけ
に、これまでまじめにやらなかったピアノに真剣
に取り組みましたね。大学へは行っても、授業は
あまり受けず、近くのジャズ喫茶に行ったり、部
室で演奏したりという感じでした。

3年生からゼミを履修する必要がありましたが、
勉強していなかったため、ゼミの先生に関する情
報に疎く、その結果、非常に厳しいゼミを選んで
しまいました。人気も高く１0名の枠に対し20名の
応募でした。しかし、応募者から上位５人と下位５
人を選ぶユニークな先生で、私は最下位だったこ
とが幸いし、入ゼミできました。研究テーマは今
でいう「経営戦略」です。

―就職活動はどのようなものでしたか？
製造業を中心に活動し、エネルギー関連企業に

も注目していました。大学に入るころ、第2次オイ
ルショックがあったことなどが影響していたと思
います。その後、本格的に石油会社に絞った理由
は、当時まだ浸透していなかった「完全週休2日
制」を取り入れていたからです。休みが多い、そ
して海外の仕事をやっていそうだ、というところ
が石油会社に惹かれた大きな理由でした。

石油会社をターゲットにはしましたが、なかな
か決まらない状況でした。すると９月ぐらいのどこ
かで、日本石油に勤めていた先輩に呼び出され、
一緒に飲みに行ったお店で「おいで」、「じゃ行きま
す」という感じで、めでたく就職が決まりました。

―お仕事では、数々のユニークな経験をされた
とお聞きしています。

入社後は44歳まで経理・財務部門にいました。
１0年目に念願の海外赴任となりロンドンに１年、 

春光会22社の社長にご登場いただき、ご自身のプロフィールを
語っていただきます。生い立ち、お若い頃の思い出、会社生活
のこと等々、いろいろとお伺い致します。
今回はＪＸ石油開発　中原社長にインタビューさせていただ
きました。よろしくお願い致します。

ＪＸ石油開発　社長　中原　俊也
生年月日　１９60（昭和3５）年１１月５日
出 身 地　北海道
最終学歴　一橋大学商学部
略　　歴　１９83年　日本石油入社
　　　　　20１５年　ＪＸ日鉱日石エネルギー
　　　　　　　　　執行役員 総合企画部長
　　　　　20１7年　ＪＸＴＧエネルギー
　　　　　　　　　取締役 常務執行役員
　　　　　2020年　ENEOSホールディングス 常務執行役員
　　　　　　　　　ENEOS 常務執行役員
　　　　　202１年　ＪＸ石油開発 取締役 副社長執行役員
　　　　　2022年　同社 代表取締役社長 社長執行役員
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続けてニューヨークに3年間駐在しました。特に
ニューヨークで暮らすと、新しいものを積極的に
取り入れる性格になるようです。私も帰国後さま
ざまな新しい試みに挑戦しました。日本で初めて

（多分）ネット上で海外為替取引を行いました。全
世界の拠点のドル資金を一括集中するグローバ
ル・キャッシュ・マネジメント・システムを導入
したのも日本で最初のほうでしたので、新聞にも
取り上げていただきました。

新しいもの好きでいろいろと取り組んでいまし
たが、度が過ぎたためか徐々に上とそりが合わな
くなっていき、気が付くと、大分県でガソリンス
タンドを展開している特約店に出向になりまし
た。稀有な人事だったと思います。役職は取締役
管理部長でした。

いざ行くと、経理・財務の仕事はそれほどでも
なく、それ以外に大変なことがたくさんありまし
た。極めつけは、ホテルの総支配人になったこと
です。その特約店が大分駅前のガソリンスタンド
だった場所にビジネスホテルを建てたのですが、
運営を任せていた会社が突然潰れてしまい、困り
果てたオーナーに「中原さん、やってください」
と言われて、その日からビジネスホテルの総支配
人になりました。上司の九州支店長に報告すると

「何を考えているんだ？」となりましたが、経緯を
伝えると「よし、がんばれ！」とおっしゃってく
れました。

大分への出向は3年間で、その後、本社に戻りま
した。いまでいう、再生可能エネルギー関連で、
石油以外の事業開発を行うセクションで副部長を
任されました。ここでの仕事はとても面白かった
ですね。アメリカのスタートアップに投資を行っ
たりもしました。

よし、これからも、と張りきって仕事をしてい
たら、20１2年の連休明け、総合企画部長という辞
令が出たのです。ハッ、という感じですね。会社
の中枢部門ですから。その後、ENEOS時代はずっ
と企画に携わっていました。

―中原さんにとってのターニングポイントは？
振り返ると大分に行ったときがそうですね。高

１，中１，小１の3人の子供を残しての単身赴任でし
たから、妻には苦労を掛けました。家族も含めて
人生設計を見つめ直した中で、ある意味では吹っ
切れたというか、与えられたところでやりきるし
かないという感じですから、その後は何が起きて
も動じることなく、とても図太くなりました。大
分の3年間は、表現は悪いですけれども、中小企業
のオヤジさんみたいな感じでやっていました。オー

ナーを支えるという立場で、ずっと寄り添って仕
事をしましたね。逆に言うと、地に足がついた仕
事ができた、いま思うと感謝すべき転機でした。

現在のＪＸ石油開発でも、かなり若いうちに海
外の拠点などで、ほぼ一人でいろいろなことを全
部やる、現地人スタッフの協力を得ながらやりき
る、という経験を積ませています。その試練を30
代前半ぐらいまでにこなすと、その後、各段に成
長しますね。

特に海外では、相当タフな仕事になりますけれ
ども、みんな乗り越えてやってくれているので、
いい人材に恵まれていることを実感しています。

―オフはどのように過ごしていらっしゃいます
か。

ゴルフは入社2年目からやっています。昔はよく
「百獣（１１0）の王」ですと言っていたのですけれど
も、最近はそれも厳しくなってきましたね。ゴル
フは皆さんといろいろなことがお話しできるの
で、同伴者にご迷惑をおかけしないよう続けてい
きたいと思っています。あとは音楽ですね。年に
１～2回は地域の仲間たちとジャムセッションを楽
しんでいます。でも、私は普段あまり練習してい
ないので、企画者というか、セッションオーナー
として参加しています。

―若い人たちにメッセージをお願いします。
社長になってから「アジャイル」ということを

意識しています。あらかじめ決まっている手順を
着実にこなす、ウォーターフォール形ではなく、
最初に大きな目標を定め、それを達成するための
手順は状況によって臨機応変に変えていく、ア
ジャイルなマインドセットが重要である、という
ことを若い人たちだけではなく、全社的に伝えて
います。

アジャイルの大前提は、“まず大きな目標を持
つ”ということ。若い人たちには、そこを大事に
して、これからの自分が進む道を模索していって
ほしいと思います。

聞き手…春光懇話会新野事務局長

１９９4年　家族とカナダ　ケベック州にて
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毎年夏になると、「今年の夏は記録的な暑さ」「観測史上
最高気温」といったニュースをよく目にします。昨今の異
常な暑さにより、熱中症や夏バテを起こす危険性は、老若
男女問わず誰にでもあります。私自身様々な暑さ対策を実
践していますが、その中でも今回ご紹介したい夏バテ防止
策は、「サ活」です。サ活とは、「サウナ活動」の略であり、
サウナ愛好家を指す「サウナ－」とともに近年誕生した新
語です。（私も仕事終わりや休日に近くの銭湯に行ってサ
活をしているサウナ－の一人です。）サウナの醍醐味は、
サウナ・水風呂・外気浴の三点セットにより「整う」感覚
が得られることです。自律神経やホルモンバランスが整い、
心身ともにスッキリしてリフレッシュすることができます。
また、大量に汗をかくことで、汗腺機能を鍛え、夏バテを
起こしにくい体をつくると言われています。日常的に運動
をされる方は心配ないですが、私のように運動習慣が少な
い人にとっては、サウナは発汗できる絶好の機会です。

▲AM1時半まで営業している行きつけの銭湯です

暑い夏は熱いサウナで乗り切ろう　　日立製作所　三宅　達也

皆さまも、今年は「サ活」を楽しみ、暑い夏を乗り越え
ましょう！（サウナに入る前にはしっかりと水分補給をし
て、脱水症状にならないようにお気をつけください。）

夏の暑さに負けないためには、日頃からの体力づくりが
重要です。

私は趣味のダンスを通じてこれを実践しています。週5
日のダンスレッスンに取り組むことで、年間を通して体力
をつけ、夏の暑さに打ち勝っています。ダンスは心も体も
活性化させ、基礎代謝を向上させるために、夏の暑さに負
けない体力をつけるのに最適です！

それでも、やはり近年の夏の暑さは厳しく、体が重く感
じる日もあります。

そんな時、私はアミノ酸飲料と塩タブレットを活用して
います。中学時代、顧問からお勧めされ、10年以上愛用し
ています。運動前や運動後、または外出前にこれらを摂取
することで、熱中症を予防し、疲労回復を促進しています。

そして、何よりもよく水分を摂り、よく眠ることが大切
と考えています。

昨年、レッスン中に何度も軽い熱中症になってしまった
ことから（真冬でも！）、最近は２Lの水を常に携帯し、レッ
スン中のみでなく、レッスン前にも十分な水分を摂るよう
に心がけています。また、睡眠も体力回復のために欠かせ
ないため、必ず７時間３0分の睡眠時間は確保できるよう、
夜更かしは控えています。

このように、ダンスによる運動、十分な水分補給、そし
て睡眠を組み合わせることで夏バテ知らずの日々を過ごし
ています。

夏の暑さに打ち勝つための体力づくりと熱中症対策　　ＪＸ石油開発　中道　観月

わたしの夏バテ防止策
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夏は暑さや湿度の高さからくる体力の低下や疲労感を感
じやすい季節です。暑い日が続くと体がだるくなり、やる
気を失くしてしまいます。そこで私の夏バテ撃退＆予防法
をご紹介いたします。

夏は暑さで食欲もなくなりがちですが、そんな時こそ
しっかり食べることが大切です。夏バテ予防の代表的な食
べ物と言えば鰻。鰻にはビタミンやミネラルなど食欲増進
や疲労回復にとても効果的な成分が多く含まれているた
め、夏バテ防止にぴったりの食材です。何より美味しいの
でそれだけで元気になります。

また、夏の代表的なスイーツであるかき氷も、夏バテ対
策のひとつです。冷たいかき氷を食べると身体の熱を下げ、
涼しさと一緒に美味しさを楽しむことができます。最近の
かき氷は年々進化していて、今では高級スイーツになりま
した。美味しくてつい食べ過ぎてしまいますが、油断する
とお腹を壊すので食べ過ぎには気をつけています・・・。

暑さに負けず！　　NIPPO　河野　愛香
そして、忘れてはいけないのは十分な睡眠です。暑い夜

は眠りが浅くなりやすいので、涼しい部屋で十分な睡眠時
間を確保することが大切です。睡眠不足は夏バテの原因と
なるので、しっかりと休息を取ることを心掛けています。

ということで、私の夏バテ防止の秘訣は「美味しいもの
を楽しむ」「十分な睡眠を取ること」です。

たくさん食べて夏の疲れを吹き飛ばし、心身ともにリフ
レッシュしましょう。

私の夏バテ防止策は「発酵温浴」です。冷房の効いたオ
フィスや自宅で過ごしていると、夏とはいえ、意外と身体
は冷えていることが多いです。

そのような時、私は家から徒歩２0分ほどの場所にある「発
酵温浴」施設で体を芯から温めます。発酵温浴は、私のふ
るさと 奈良県の吉野ヒノキのオガクズを使用し、微生物
の力で生み出される７0～80℃の発酵熱のみを利用した温浴
サービスです。初めて体験した時は、電気もガスも使わず、
微生物の力だけでこんなにも熱を生み出すのかと驚きまし
た。

体感温度は40℃ほどで身体全体が発酵の温もりに包まれ
ると、ヒノキの良い香りと共に身体の内側からじんわりと
温められ、都会にいながらふるさとに戻ったかのようなリ
ラックスした時間を過ごすことができます。サウナのよう
な息苦しさはありません。

温浴後には、梅干しと塩昆布、甘酒が提供されるのです
が、滝のように汗をかいた後の梅干しはいつも以上に美味

発酵温浴　　日立建機　長岡　紗代

しく感じられ、やみつきになります。少し変わった夏バテ
対策をお探しの方に「発酵温浴」はお勧めです。

▲奈良県の山並み

▲うなぎでパワーアップ！ ▲夏のスイーツ　かき氷
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わたしの夏バテ防止策

私の夏バテ対策は、温度変化を最小限にすることです。
気温差が激しいと、人の体は変化についていけず体調を崩すことが多い

と言われています。夏は暑いので、クーラーがガンガンにきいた部屋に入っ
て体を冷やす、冷たい飲み物で体を冷やす、といったことをついしがちで
すが、それをすると体に負担がかかり、非常に疲れてしまいます。

そこで、私は外出時に、必ず日傘を差して、直射日光による体温の上昇
を防いでいます。これだけでもかなり暑さをしのげます。

室内にいるときは、エアコンの設定温度を高め（２8℃）に設定し、除湿
機を併用しています。温度を下げるよりも、湿度を下げた方が涼しく感じ
ると聞いて始めたのですが、同じ２8℃でも体感温度が全く違います。ちな
みにおすすめの湿度は50％です。オフィスでは、併用が難しいので、エア
コンで体が冷えすぎないよう上着を羽織ったり、温かい飲み物を飲んだり
体が冷えない（外気との温度差が大きくなりすぎない）工夫をしています。

最近は、羽織っても涼しく、紫外線（UV）対策された上着も売られて
いるようです。年々日差しが厳しくなっている中、暑いから袖や丈の短い
ものを着用するのではなく、適度に厳しい日差しから体を守って体の負担
を抑えることも必要になってきたのではないでしょうか。

▲温かい飲み物

▲湿度設定 ▲日差しを防ぐ

温度変化をおさえる　～暑さを防ぐ・冷やしすぎない～　　ニッスイ　増田　寛子

夏バテの原因とは、暑さによる体温上昇や水分不足、栄
養不足などが原因とされています。

私は「夏バテ防止策」として特別なことはやっていませ
んが、特に意識していることは適切な水分補給です。当た
り前のことのようですが、クーラーがついた部屋にいると
きなど意識しないとついつい忘れてしまうことがありま
す。そのため、意識してこまめな水分補給を怠らないよう
にしています。私の場合は1日合計２リットル以上摂取する
よう心がけています。

実際に、夏は高温多湿の環境で体内の水分が失われやす
くなりますが、適切な水分摂取は脱水症状を防ぎ、体温調
節を助け、エネルギーレベルを維持するそうです。また、
水分を適切に摂取することで、疲労や倦怠感を軽減し、体
力を維持するのにも役立ちます。２リットルの水を摂取す
ると、水分バランスが保たれ、体の機能が正常に働くこと
で、代謝が促進され、消化器官が正常に機能し、肌が綺麗
に保たれます。さらに、水分は体内の老廃物を排出するの
に役立ち、集中力や認知機能の向上にも寄与されると言わ
れています。私は毎日水を２リットル飲んだ結果、体重が

夏バテ対策！水分補給で美容と健康を　　損害保険ジャパン　田中　美穂
減少しました。つまり、水分補給は夏バテを防止すると同
時に美容やダイエットにも効果があると実感しました。皆
さんも、水分補給を怠らず暑い夏を一緒に乗り切りましょ
う。
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夏の蒸し暑い日、クーラーの効いた涼しい部屋でキンキ
ンに冷えた飲み物や食べ物を摂る。最高に美味しいですよ
ね。ですが、そのあとお腹を冷やしたり体調を壊したご経
験のある方は多いのではないでしょうか？

暑さ厳しい国々を旅行した際、冷たい飲み物でなく熱い
ものを飲んでいる人が多いことに気付きました。熱い飲み
物を飲むと発汗し、その汗が蒸発することで熱が体外に逃
げ、結果体が冷えるのです。

それ以来インド式ミルクティーのチャイもホットを飲ん
だり、水も常温のものを飲むように心がけるようにしてい
ます。

ところでインドといえばヨガ発祥の地。ゆったりとした
動きで行うヨガは、副交感神経を優位にして心身をリラッ
クスさせ、暑い屋外と冷えた室内の温度差が招く自律神経
の乱れの解消に効くといわれています。コロナ禍で生活や
仕事のスタイルがガラリと変わったなか、心身の休息を求
めてヨガスクールに入り、ヨガを教える勉強をしました。
ヨガの難しいポーズをこなす事がヨガだと思われがちです
が、ポーズはヨガの一部であり、坐して深く呼吸をする事
も立派なヨガです。

この夏、熱いお茶を飲みながら、坐してゆっくり呼吸し
てみませんか？

暑い国からのまなび　　UDトラックス　ミス・サイゴン

▲専用グラスに入ったトルコの紅茶「チャイ」

　日立ソリューションズは、IT機器やインターネットを利用する際に気を付けるべき、
企業の機密情報や個人情報にまつわるリスクと対応策を分かりやすく解説する「今さ
ら聞けないIT・セキュリティ必須知識　クイズでわかるトラブル事例」(1,800円＋税)
を全国の書店とオンライン書店で発売しました。
　本書では、ITに関するセキュリティを学びたい人や、PCやスマートフォンに触れ
る機会が増える人向けに、特定の組織から重要な情報を盗み出すことを目的にした
メール攻撃や、リモートワークの際に気を付けるべきデータ漏洩などについて、実際
に発生した情報セキュリティ事故の事例も交えて解説しています。数多くの企業にコ
ンサルテーションを行ったり、大学や小学校にて情報セキュリティ授業の講師を務め
るなど、長年セキュリティの専門家として活動する社員らが執筆しました。
　新社会人や若手社員はもちろん、これまでセキュリティを意識してこなかった社会
人のみなさまや、PCやスマートフォンを利用する子どもを持つ親御さまなど、幅広
い方に役立てていただける内容となっております。

購入をご希望の際は、以下をご参考ください。
ご案内ページ　https://gihyo.jp/book/2024/978-4-297-14163-9（技術評論社）

日立ソリューションズ

今こそ覚えたい、PCやスマートフォンに潜むセキュリティリスクを解説する書籍を販売

A5判／1７6ページ
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第20回 春光懇話会全体セミナー開催
7月24日（水）、上野イーストタ

ワ ー に お い て、「 各 社 のIT戦 略
（DX戦略、生成AIのビジネス活
用含む）」をテーマに全体セミナー
が開催されました。

全体セミナーは、春光会22社を
超えて会員会社全体を巻き込んだ
横断的な情報交換の場として、
2003年から開催しているものです。

今回は、日本マイクロソフト株
式会社 村松事業戦略統括本部長
より基調講演をいただき、続いて
会員会社6社より各社取り組みの
発表がありました。

当日は、会員会社、関係先より
約180名の方々がご出席され、情
報交換の面でも大変有意義なセミ
ナーとなりました。終了後には懇
親会を行い、発表いただいた方々
への慰労も含め、さらに親睦、交
流をはかることができました。

全体セミナー　次第

テーマ 「各社のIT戦略（DX戦略、生成AIのビジネス活用含む）」

基調講演
■「AIと共に築く未来：Copilot、LinkedInが支える新しいワークスタイル」
日本マイクロソフト株式会社　クラウド＆AIソリューション事業本部
事業戦略統括本部長　村松　安紀子

各社　　
取り組み
報告　　

◆ENEOSホールディングス／ENEOS
「ENEOSグループのDX・生成AI取り組み状況」
IT戦略部デジタル基盤1グループ 　グループマネージャー　宮田　高明

◆日立造船
「事業変革の実現に向けて～日立造船のDX人材育成施策～」
ICT推進本部　デジタル戦略企画室　室長　白川　哲也

◆SOMPOひまわり生命保険
「SOMPOひまわり生命におけるDXの取り組み」
DX推進部　デジタル・データ企画G　課長　清水　真里

◆日立建機
「DXの推進を加速する―日立建機のDX基盤整備の取り組み」
DX推進本部　DX技術統括部　DX技術戦略部長　青山　和之

◆ニチレイ
「全従業員が主役！デジタル人財育成から取り組むニチレイグループの 
DX活動」
執行役員情報戦略部長　坂口　譲司

◆日立製作所
「日立グループ社内における生成AI活用の取り組み」
ITデジタル統括本部　DX戦略本部　本部長　安立　大介

ご挨拶 副会長　古川　　実　（日立造船　名誉顧問）

懇親会
◇ご挨拶　事業協議会会員　後藤　　収　（日産自動車　理事渉外担当役員）

◇中締め　事業協議会会員　豊島　聖史　（日立建機　執行役常務CHRO）

各社
取り組み
報告

懇親会

日本マイクロソフト　村松統括本部長
基調講演

ご挨拶　古川副会長

全体セミナー会場風景

ENEOS
宮田 氏

日立造船
白川 氏

SOMPOひまわり生命保険
清水 氏

日立建機
青山 氏

ニチレイ
坂口 氏

日立製作所
安立 氏

懇親会挨拶
後藤事業協議会会員

中締め
豊島事業協議会会員

（敬称略）
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〒160-8330　新宿区西新宿2-2-1　
　　　　　　京王プラザホテル南館9階

TEL＆FAX 03（3344）0410
ｗｗｗ.ｓｈｕｎｋｏ.ｊｐ/ｆａｍｉｌｙ/ｆａｍｉｌｙ.ｈｔｍｌ

　　そろそろ結婚をとお考えのみなさま
結婚適齢期のご家族をお持ちのみなさまへ

春光グループのみなさまの“結婚相談所”です

運営は、春光会とそのグループ会社で構成する春光
懇話会です。

会員を春光グループに関わる方に限定しています。

春光グループ各社からの維持会費で運営しています
ので、会員個人の負担は、入会時の1万円と成約時
の7万円です。

●春光懇話会ファミリークラブは、春光会22社とそのグループ会社92社が支えています。

資金面などで各社との関係は密接ですが、会員個人
のプライバシーは絶対厳守です。当然、会社にお知
らせすることは一切ありません。

入会から、お相手の紹介、お引合わせ（お見合い）、
交際、結婚のご意志確認まで、女性カウンセラーが、
会員の意思を尊重しながら、親身になってお手伝い
します。

●入会から成約までのステップ

➡ ➡ ➡ ➡ ➡ ➡カウンセリング入会手続き資料請求 お相手紹介 お見合い 交　　際 成約、ゴールイン

営業日の変更のお知らせ
2023年 4月から春光懇話会ファミリークラブの営業日が
以下の通り変更となります。
会員のみなさまには、何卒ご理解の程、よろしくお願い申
し上げます。

営業日時：火曜日・水曜日を除く平日および土・日曜日
　　　　（午前10時～午後5時）
休　　日：火曜日・水曜日と土・日曜日以外の祝日
　　　　　(毎週火曜日に加え、毎週水曜日も休日に変更
　　　　　となります)

●入会手続きは簡単です。まずは資料請求を！！
●春光懇話会ホームページにアクセスしてみてください。

“結婚 ” を本気でお考えのみなさま。

“未婚のご家族”をお持ちのみなさま。

入会手続きは簡単です！まずは資料をお送りします。

電話03-3344-0410、また
は春光

懇話会
ホーム

ページ

資料（申
込用紙

）を請求
してく

ださい
。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　にア
クセス

して、

春光グ
ループ

のみな
さまの“

結婚相
談所”

です

春光懇
話会フ

ァミリ
ークラ

ブは、

春光グ
ループ

の安心
できる

「結婚
相談所

」です
。

１９８６年
発足以

来、春
光グル

ープの

福利厚
生機関

として
、首都

圏を中
心に

地道に
活動し

ていま
す。

運営の
信頼度

におい
ても、

費用の
面でも

、

一般の
結婚相

談所と
は根本

的に異
なる、

本当に
安心で

きる“結
婚を前

提”とす
る

“出会
いの場

”です。

〒160-
8330　

東京都
新宿区

西新宿
2-2-1　

　　　
　　　京

王プラ
ザホテ

ル南館
９階

営業日時　火
曜日を

除く平
日およ

び土・
日曜日

　　　
　　午

前１０時
～午後

５時

休 　 日 火曜日
と土・

日曜日
以外の

祝日TEL・FAX　03-3344-0410

www.shunko.jp/family/family.html
www.shunko.jp/family/family.html

グリー
ン

タワー
ビル ヒルト

ン東京

新宿住
友ビル

新宿三
井ビル 新宿セ

ンター

ビル

損害保
険ジャ

パン本
社ビル

新宿エ
ルタワ

ー

西口

工学院
大学

新宿モ
ノリス

ビル京王プラザホテル
東京都

庁

新宿N
Sビル

新
宿
中
央
公
園

京王新
線

小
田
急
線

小
田
急
百
貨
店

J
R
新
宿
駅明治安

田

生命

新宿ア
イラン

ドタワ
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の内線

都営大
江戸線

小田急
ハルク

新
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西
口
駅

京
王
百
貨
店

新宿野
村ビル
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第25回 春光懇話会キャンペーンを展開します
2024年10月～12月

営業部会だより 詳しくは営業部会HPをご覧下さい
www.shunko.jp/eigyo/eigyobukaitop.html

予告

春光懇話会営業部会のキャンペーンは今年で25回目を迎えることになりました。長年にわたり、ご支援を賜り厚く
御礼申し上げます。

さて、2024年度営業部会活動は長年にわたるコロナの影響から脱却し、活発な活動ができる環境となり、第25回キャ
ンペーンにはコロナ前のように積極的に取り組みます。

具体的にはキャンペーンでは営業部会会員が実際に集い、合同展示会とキャンペーン決起大会を予定しています。
合同展示会では会員各社が商材PRを行うことで各社の商材を改めて知る機会になります。また、決起大会では営

業部会会員同士で親睦を深めることで営業部会の活性化につながります。こうした取り組みにより、会員各社の収益
拡大を目指します。

今後とも営業部会活動を一層前進させますのでご支援方よろしくお願いします。

1．毎年春光懇話会を幅広に知っていただく目的で春光クイズを実施しています。
　キャンペーン期間中にご応募をいただきますとクイズに正解された方の中から会員各社提供の素敵な賞品を抽選で

プレゼントします。ご本人以外でもご家族の皆さまからのご応募をお待ちしています。
2．キャンペーン期間中はお勧めできる会員各社の商品をご用意しています。
　また、春光HPには春光会員各社のPRをしたい商品をタイムリーに掲載でき、ビジネス拡大につなげていただけ

ます。ぜひともご活用をお願いします。

① 会員企業間でお互いのビジネス拡大を図ること
② 会員企業の商品を数多くご利用いただき、その良さを知っていただくこと
③ グループ企業の従業員とご家族の皆さまに広く春光懇話会を知っていただくこと

キャンペーンは大きく以下の3点を主眼にして取り組んでいます。

第25回キャンペーンの具体的な取り組みは次の通りです。

合同展示会

2023年度キャンペーン合同展示会の様子

キャンペーン決起大会

2023年度キャンペーン決起大会の様子
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◦春光会　◦入会
冨山　隆
日産車体　社長
1985年　日産自動車入社
2024年　日産車体代表取締役
　　　　社長執行役員就任
好きな言葉　『人事を尽くして天命を待つ』
人間努力しないと結果が伴わないと考えて

います。
最近感動したこと　1980年のサッカーの世界ユース戦で、当
時国立競技場において行われた決勝「アルゼンチン対ウルグ
アイ戦」。これ以上の感動を味わったことはありません。
神奈川県出身　61歳

◦退会
　櫻田　謙悟（SOMPOホールディングス）
　白川　儀一（損害保険ジャパン）
　齊藤　　猛（ENEOSホールディングス・ENEOS）
　的埜　明世（ニッスイ）
　三浦　和哉（三菱ＨＣキャピタル）
　吉村　東彦（日産車体）
　髙木　宏明（ロジスティード）

◦事業協議会　◦入会

◦退会
　白井　　智（ＪＸ石油開発）
　馬場　太朗（ニッスイ）

◦代表者変更
◦春光会会社
　日産車体	 冨山　　隆←吉村　東彦
◦春光懇話会会員会社
　日立ビルシステム	 網谷　憲晴←光冨　眞哉
　日立建設設計	 伊藤　博之←山田　直明
　日立Astemoアフターマーケットジャパン
	 福岡　正晃←豊国　　尚
　日立産業制御ソリューションズ	 上田　元春←今井　泰樹
　日立プラントサービス	 風間　裕介←岡野　邦彦
　共和真空技術	 駒場　　晃←吉見　　学
　日産緑化	 中山　雅人←小林　知久
　SOMPOコーポレートサービス	 渡邉　健司←戸田　光一
　ENEOSサンエナジー	 木村　　謙←広瀬　潤一
　タツタ電線	 森元　昌平←山田　宏也
　丸運	 中村　正幸←桑原　　豊
　ＪＸ金属商事	 六信　　厚←鈴木　章仁
　油化産業	 遠藤　　勉←坂橋　秀明
　ニチレイロジグループ本社	 嶋本　和訓←梅澤　一彦
　内海造船	 寺尾　弘志←原　　耕作
　三菱オートリース	 髙井　直哉←中野　　智
　バンテック	 久松太久司←西澤　正昭

◦春光懇話会会員会社
◦住所変更
・三菱オートリース（24.5.7）
　〒108-8411　港区芝5-33-11　田町タワー
　☎03（5476）0111
・SOMPOひまわり生命保険（24.8.1）
　〒100-8963　	千代田区霞が関3-7-3　	

損保ジャパン霞が関ビル
　☎03（6742）3111

◦地域春光懇話会会長就任
・仙台春光懇話会
　西山　重憲　日立製作所東北支社　支社長
・栃木春光懇話会
　五月女峰行　日産自動車栃木工場　理事工場長
・山梨春光懇話会
　平野　俊幸　関東日立　山梨支社長
・富山県春光懇話会
　福田　哲生　日立製作所北陸支社　支社長
・奈良春光懇話会
　大谷　政義　日産プリンス奈良販売　代表取締役社長
・山陰春光懇話会
　北尾　怜士　日立製作所中国支社山陰支店　支店長
・岡山春光懇話会
　内野　一人　ENEOS水島製油所　執行理事所長
・山口県春光懇話会
　佐川　　哲　日立製作所　笠戸事業所長
・愛媛春光懇話会
　藤原　利至　日立製作所四国支社　愛媛支店長
・高知春光懇話会
　中井　紀寿　日産サティオ高知　代表取締役社長
・北九州春光懇話会
　芦澤　俊介　日産自動車九州　代表取締役社長
・シンガポール春光懇話会
　山口元一郎　	Hitachi	High-Tech	(Singapore)	Pte.	

Ltd.　Managing	Director
・台湾春光懇話会
　五十嵐耕平　台灣羅集帝物流（股）董事長兼総経理
・デトロイト春光懇話会
　難波　喜一　	Nissan	North	America,	Inc.　Vice	

President
・カナダ（トロント）春光懇話会
　岸田　郁夫　	Hitachi	Construction	Truck	

Manufacturing	Ltd.　Executive	
Vice	President	and	Director

・サンフランシスコ春光懇話会
　野部　大介　	Mitsubishi	HC	Capital	America　

Specialist
・バンコク春光懇話会
　住　　真夫　	Nissan	Motor	Asia	Pacific	Co.,Ltd,	

Senior	Vice	President
・マニラ春光懇話会
　蒲池　政直　San	Technology	Inc.　President
・広東春光懇話会
　海野　剛弘　	加特可（广州）自动变速箱有限公司　	

総経理
・オーストラリア春光懇話会
　清水　秀樹　	Hitachi	Australia	Pty	Ltd	 	

Managing	Director

吉良　仁秀
ＪＸ石油開発
取締役	常務執行役員

井上　浩志
ニッスイ
執行役員
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わが社と町並み ＪＸ金属　日立事業所

工業都市・日立の大煙突と桜
ＪＸ金属日立事業所は、銅をはじめとする非鉄

金属素材の製造や加工、研究開発、リサイクルな
ど、ＪＸ金属の中核拠点としてさまざまな事業を
展開しています。

1905年、当社創業者の久原房之助は日立鉱山を
開業しました。これが当社グループの創業です。
事業が発展するにつれて、深刻な煙害問題が発生。
煙害対策として、1914年に当時世界一を誇った高
さ155.7mの大煙突を完成させました。1993年、大
煙突は自然倒壊し、約3分の1の高さとなりました
が、今でも地域の方々からは「大煙突」と呼ばれ
親しまれています。

大煙突の完成により煙害が激減した後は、荒廃
した山々を回復させるため本格的に植林を進める
とともに、地域の希望者へ苗木の無償配布を行い
ました。特に多く植林されたのはオオシマザクラ
やクロマツといった煙に強い品種で、約1,000万本 

ＪＸ金属 日立事業所　茨城県日立市白銀町一丁目1-2
　　　　　　　☎0294（23）7130

の植林をしました。また、オオシマザクラにソメ
イヨシノを接ぎ木して、学校、道路、電車線路沿
いなど、市内各所に植樹されていきました。これ
が日立の桜の原点となります。ＪＲ日立駅前の

「平和通り」の約1kmにわたって植えられている約
120本ものソメイヨシノは「日本さくら名所100選」
に選ばれており、4月上旬には日立市最大のイベ
ント「日立さくらまつり」や「日立さくらロード
レース」が開催されます。さくらまつりでは、ユ
ネスコ無形文化遺産に登録されている「日立風流
物」が公開され、毎年多くの人で賑わいます。桜
は、日立市の花として指定され、大煙突と同じく
日立の街のシンボルとなっています。

企業と地域住民が共存共栄を目指し、煙害問題
の克服と自然環境の回復に長年取り組んできた歴
史が、大煙突と桜という形となって、今も工業都
市・日立で生き続けています。

日立鉱山の本山地区

大煙突とオオシマザクラ ＪＸ金属 日立事業所 ＪＲ日立駅前の「平和通り」の桜


